

02.09.2016

Liebe Kolleginnen der Grundschule  
auf dem Büskenschen,

Ihr wart die erste Schule auf meiner Reise durch die deutsche Schullandschaft und ich lasse mich bei euch sehr wohl gefühlt. Es ist toll, mit welcher Offenheit und Freundlichkeit ihr mich aufgenommen, mir Fragen beantwortet und die Türen nicht vor mir verschlossen habt (Offen waren sie ja schon ü").

Ich finde es sehr bewundernswert, dass ihr euch vor 12 Jahren auf den Weg gemacht habt, eine Schule für die Kinder zu gestalten. Das ist ein großer mutiger Schritt, der viel Engagement von jedem einzelnen abverlangt. Dass euch dieser Schritt gelungen ist, zeigt nicht nur der Deubel-Schulpreis, sondern ein Blick in die Gesichter der Kinder und die gute Atmosphäre, die hier unter Schülern und Mitarbeitern herrscht.

Ich hoffe, dass es in Zukunft immer mehr Schulen gibt, die es euch nachtrauen.

Ich danke euch allen, ganz besonder Heike Dräger, die ~~zu~~ sich so viel Zeit für mich genommen hat!

Ahnd Narr

16.09.16

So eine tolle Schule hätten wir uns als Kind gewünscht. Und in diese Schule würden wir unsere Kinder mit einem guten Gefühl geben.

Hier können sie ihre Lernfreude und Neugierde erhalten und ausfalten, <sup>und</sup> werden respektvoll und liebevoll begleitet.

Die offene und freundliche Grundatmosphäre ist von Anfang an spürbar und wir können trotz des harten Eindrucks sagen, dass wir auch als Erwachsene hier gerne noch mithören und arbeiten würden.

Weiter so! Und vielen Dank für die vielen Inspirationen

Günika Fössner und Peta Heß